



OBRAS > 04

El barrio de A Magdalena se embellece con la instalación de placas de autores que citan a Ferrol en sus obras

MEDIO AMBIENTE

La transformación de un vertedero de grandes dimensiones en un espacio medioambiental con un aula interpretativa dedicada al reciclaje es sólo una de las actividades que se han generado en Mougá. Así, aunque "Reciclaterra" es hoy por

hoy la iniciativa que se pretende potenciar, de cara a aumentar el número de visitas, sobre todo de escolares, el gobierno local tiene en mente el aprovechamiento de las 3,5 hectáreas de zona plana donde se localiza el vertedero para la

instalación de un huerto solar, con producción fotovoltaica, que generaría ingresos al Concello, además de producir energía limpia. Actualmente ya existe un panel en la zona de la depuradora, que ha supuesto 3.300 euros de ingresos.

La zona de sellado de Mougá podrá convertirse en un futuro en huerto solar

El Concello pretende potenciar Reciclaterra como aula medioambiental

REDACCIÓN > FERROL

El alcalde, Juan Juncal, el concejal de Medio Ambiente, Amador Rodríguez Silvar y la también edil Marta Cerdido visitaron ayer las instalaciones de Reciclaterra, el centro municipal de interpretación y divulgación del reciclaje que se sitúa en el antiguo vertedero de Mougá. Las instalaciones, que funcionan desde principios de año, están siendo potenciadas con el fin de que cada vez acudan más colegios para conocer el funcionamiento del reciclaje y el tratamiento de los residuos.

El alcalde destacó en la visita el cambio sufrido en la zona "donde hemos convertido el antiguo vertedero y una achatarrada planta de reciclaje en unas instalaciones modélicas dedicadas a la educación medioambiental". El regidor municipal recordó además que Ferrol ha recuperado el uso de la zona, que hasta hace poco pertenecía a toda la Mancomunidad, por lo que se puede actuar como decida el Concello.

El edil de Medio Ambiente explicó las actuaciones llevadas a cabo en el entorno del aula como zona recreativa y anunció la plantación de especies caducifolias -350 carballos- por parte de los mayores de Caixa Galicia el próximo día

La instalación fotovoltaica podría generar importantes ingresos al Concello. Actualmente existe un panel en la depuradora

23 de mayo.

También aludió a la producción de energía solar en la depuradora, que ha generado 3.300 euros de ingresos para el Concello y que podría ser el principio de un "huerto solar". Éste podría ponerse en marcha en la zona de sellado del vertedero, con la instalación de un campo fotovoltaico de 3,5 hectáreas.

Explotación > La idea que baraja el concejal sería que el Concello pudiese financiar la obra, de modo que los ingresos serían "muy interesantes" y aplicables a otros servicios. De no poder llevarse a cabo esta fórmula, al tratarse de terrenos de propiedad municipal, se podría realizar una concesión que también permitiría obtener beneficios con una energía limpia.

Aunque no se puede hablar de plazos y sólo se trata de una previ-



Las instalaciones se localizan en el antiguo vertedero de Mougá CCARBALLERA

sión, el huerto solar completaría las instalaciones ya existentes, a las que se pretende "dar vida" con una correcta señalización, que ya ha sido encargada pero que todavía no se ha instalado. La carretera del puerto exterior permitirá, ade-

más, que la zona de Mougá salga de su aislamiento.

Las instalaciones del aula de interpretación del reciclaje "Reciclaterra" se completan con un mirador y un área recreativa en las inmediaciones de la planta.

■ ADEMÁS

Visitas guiadas por monitoras de la empresa SEAS

El aula "Reciclaterra" cuenta con dos modalidades de visitas, la individual y la de grupos, principalmente dirigida a colegios a los que se les ofrece un itinerario guiado y el desarrollo de talleres de reciclaje para el alumnado.

Las instalaciones cuentan con cuatro apartados, dedicados al "lixo", "residuos", "tratamiento de residuos" y "3R". El aula, introduce al visitante en el tratamiento de residuos y en los usos que puede tener el material de desecho, una vez que ha sido tratado adecuadamente, como es el caso de los neumáticos, vidrios, plásticos o chatarra.

Hasta el momento, el aula ha recibido en el mes de enero ocho visitas, que han ascendido a 91 en febrero, 30 en marzo y 85 en abril. Aunque la instalación está "en fase de arranque", ya se ha remitido información a los colegios con el fin de que las visitas puedan ampliarse en la próxima temporada.

El horario de apertura de Reciclaterra es de diez de la mañana a cuatro de la tarde, de martes a viernes, y los sábados, domingos y festivos, de once a dos y media de la tarde.

URBANISMO

Más de 800 m² de la parcela de Hispania se destinarán a equipamiento público

REDACCIÓN > FERROL

La comisión extraordinaria de Urbanismo celebrada ayer acordó aceptar una de las alegaciones presentadas a la modificación del Plan Xeral de Ordenación Municipal sobre la parcela de Hispania -antigua Fábrica de Lápices-, concretamente la referida a la inclusión en el proyecto de la dotación de reserva de un equipamiento público. Como explicó al término de la reunión el concejal delegado de Urbanismo, Guillermo

Evia (PP), se trata de 220 metros cuadrados por planta, lo que, en la práctica, se traduce en más de 800 m², puesto que lo que contempla el planeamiento urbanístico para dicha parcela es bajo más tres plantas.

La decisión de aceptar esta alegación -presentada por Esquerda Unida-Izquierda Unida y la Asociación de Vecinos de Ferrol Vello- y de rechazar el resto de reclamaciones presentadas fue respaldada por los socios de gobierno, Par-

tido Popular e Independientes por Ferrol, mientras que los representantes del resto de formaciones que acudieron a la comisión informativa -salvo EU-IU, que no estuvo presente-, se reservaron su voto para el pleno. En este sentido, Evia indicó que este asunto se podría incluir en un pleno extraordinario, previsto, en un principio, para el próximo lunes, día 21.

Asimismo, el máximo responsable del área de Urbanismo explicó que una vez que se apruebe en sesión plenaria la modificación tendrá que ser sometida de nuevo a un periodo de exposición pública, ya que la introducción del contenido de la alegación supone un cambio sustancial sobre lo que se había aprobado anteriormente, también en pleno.



En la parcela de la fábrica de lápices se construirán viviendas J.M.

La decisión con respecto a esta alegación se basó, según Guillermo Evia, en el contenido de los informes técnicos realizados, aunque el edil afirmó que una vez estudiados, él mismo se encargó de que el contenido de la misma se

incluyese en el proyecto.

Una vez ratificado, el Concello iniciará negociaciones con los propietarios de la parcela, con vistas a buscar una fórmula por la que esos 880 m² pasen a manos municipales.